

# 国際文化学科 活動報告!

国際文化学科では、日々の授業ではもちろん、キャンパスを飛び出してさまざまなイベントやボランティア活動に積極的に参加してきました! 平成24年度の活気あふれる“コクブンPower”を、学生たちの“生の声”でお伝えします。

## 第32回大分国際車いすマラソン大会で 通訳ボランティアに参加



私は、「第32回大分国際車いすマラソン大会」で海外選手の通訳ボランティアとして、通訳ボランティア会Candoのみなさんと一緒に活動しました。私がこの活動を知ったのは国際ボランティア論という講義で紹介されていたからです。はじめは、外国人と触れ合える大チャンスと軽く思っていました。しかし、ボランティアとして活動する事になって沢山の研修を受ける中で感じた事は、外国人とのただの触れ合いではない

ということでした。本番当日、私は一人の海外選手の通訳やサポートのために、スタートするまで彼の傍にいました。しかし、あまり話ができず自分の名前すら伝えることができないままレースがスタートしました。初めて見る車いすマラソン。本場にすこいスピードで選手たちがスタートして行きました。彼がゴールして、休憩所に向かってくる時に私を見つけて安心した様な笑顔を見せてくれました。それが私に

とって一番印象深い出来事でも嬉しかったです。私はこの活動を通して、色々な経験をし、色々なことを学びました。国や言葉が違って通じ合うことはできるし、外国人であっても特別なわけではなく、同じ人間同士の関係なんだと実感しました。そして、もっと自分のことを伝えるために相手のことを知るために語学力をつけたいです。

国際文化学科1年 出口英

## イギリス語学実習学生レポート

最初は、すべて英語で授業を受けるという環境に慣れなくて戸惑いました。しかし、先生もわかりやすい英語で話してくれたし、授業を受けるうちに耳が慣れ、理解できるようになりました。また、グループ活動が多く、様々な国籍の人がいるグローバルな環境下で楽しく授業を受けることができました。週に回バス旅行があり、近くの村やロンドン、ケンブリッジなどに行き、英語だけでなくイギリスの文化も学ぶことができ、楽しかったです。ライオンキング」のミュージカルシア

ターにも連れて行ってもらいました。生の英語での迫力のある演技、歌とダンスにとっても感動しました。このイギリスでの語学実習は私にとって、とても充実した1ヶ月間でした。

国際文化学科1年  
小林綾香



## 国際ハロウィン交流会& 国際クリスマス会を開催しました!

10月31日に、料理持ち寄りの「国際ハロウィン交流会」を開催、学内外から総勢65人以上の方が参加しました。可愛い幼稚園児を始め、魔女や猫の仮装した学生たち、社会人や外国人…と様々な参加者があり、盛り上がりつつ雰囲気触れ合える貴重な機会でした。

ハロウィンやクリスマスをきっかけに、外国語と外国の文化を学び、世界に深い興味を持つ皆さんが、楽しく交流を深める機会になりました。

国際交流員  
アンブル・テスエ



## ハワイ・沖縄の文化人類学研究のフィールドワーク

「ハワイ・沖縄の文化人類学研究」の卒業研究ゼミでは、9月14日と15日、福岡でフィールドワークを実施しました。ハワイアンのお店や沖縄産物の店を訪れ、「アジア太平洋フェスティバル福岡」ではカンボジアの古典舞踊や、韓国・フィリピンのダンスや料理、ハワイのフラなどを楽しみました。ゼミ生たちにとっては、五感をフルに活用した2日間となりました!



## 「グローバル多文化体験学習団」の 韓国中小生と交流

8月10日に、本学の竹田キャンパスで「グローバル多文化体験学習団」として来県中の韓国・全羅南道谷城郡の子供たち39名と国際文化学科の学生

8人が交流しました。本学の非常勤講師でもある前田亮二先生の指導のもと、染め物体験をしたり、パーペキュイパーティーや日本の遊びを体験しました。また、韓国の子供たちには、日本と聞いて思い浮かぶもの、日本の学生たちには、韓国と聞いて思い浮かぶものについて絵を描いてもらい、何人かに発表してもらいました。短い時間でしたが、素晴らしい交流会となりました。

